

Fecha	Sección	Página
01.04.2009	Estados	31

Rechazan restricciones a explotación del agua

La Coordinadora de Pueblos Unidos en Defensa del Agua dijo que las comunidades de los valles centrales de Oaxaca se movilizan para modificar el decreto de veda (vigente desde 1964) que les impide abastecerse de suficiente líquido. La agrupación afirmó que las poblaciones han trabajado para preservar el ambiente, recatgar acuifieros y aumentar la captación de lluvia; pero las autoridades federales no se lo reconocen y les exigen pagar por suministro adicional.

DE LA REDACCIÓN



Página 1 de 1 \$ 3590.36 Tam: 28 cm2